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常陸太田市教育委員会定例会（７月）会議録 

 

１ 日  時    令和３年７月２０日（火）午後２時00分 

 

２ 場  所    常陸太田市分庁舎203・204会議室 

 

３ 出席委員    教育長 石川 八千代 

委 員 中村 和幸（教育長職務代理者） 

委 員 岩間 敦子 

委 員 谷下田 幹子 

委 員 萩谷 浩司 

 

４  欠席委員     

 

５ 事務局職員   教育部長 武藤 範幸 

教育総務課長 西野 保 

指導室長 佐藤 義明 

生涯学習課長兼生涯学習センター館長 小泉 秀明 

文化課長 高橋 知之 

スポーツ振興課長 和田 佳明 

図書館長 南 宏史 

学校給食センター所長 大畠 敬一 

 

６ 会議録署名委員 萩谷 浩司 委員 

 

７ 議 案 

議案第36号 常陸太田市学齢児童生徒の就学すべき学校指定に関する規則の一部改正 

について 

議案第37号 常陸太田市修学旅行取消料補助金交付要項の制定について 

議案第38号 令和４年度使用小・中学校教科用図書採択について 

 

８ その他 

 

９ 閉  会 （午後３時３０分） 
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教育長 【教育長あいさつ】 

定刻となりましたので、教育委員会の７月定例会を開催いたします。 

本日の議案ですが、事前に配布いたしましたとおり３件の議案がありま

す。また、「その他」に明記されておりませんが、各課のコロナ対応、現

在の事業状況等の報告を各課長からしていただきたいと思います。 

それでは、議案ですが、議案第 36 号「常陸太田市学齢児童生徒の就学

すべき学校指定に関する規則の一部改正について」を事務局より説明お

願いいたします。 

教育部長 

 

議案第 36 号「常陸太田市学齢児童生徒の就学すべき学校指定に関する

規則の一部改正について」 

【説明】 

教育長 ただいまの説明について何か質疑等はございますか。 

教育委員 ４ページの別表３は現在の状況に即するための変更ですか。 

教育部長 現在の状況を反映させた変更です。 

教育委員 区分・事由等が変更になると、変更許可申請書の取下げが増えますか。 

教育部長 そんなに多くはないと思いますが、ありえます。 

教育長 他に質疑等ございますか。 

それでは、議案第 36 号「常陸太田市学齢児童生徒の就学すべき学校指

定に関する規則の一部改正について」は，議決いただいたことといたしま

す。 

続いて，議案第 37 号「常陸太田市修学旅行取消料補助金交付要項の制

定について」を事務局から説明願います。 

教育部長 議案第 37 号「常陸太田市修学旅行取消料補助金交付要項の制定につい

て」 

【説明】 

教育長 ただいまの説明について何か質疑等はございますか。 

教育委員 何月から何月への延期ですか。 

教育部長 ６月から９月への延期です 

教育長 他に質疑等ございますか。 

それでは、特にないようですので，議案第 37 号「常陸太田市修学旅行

取消料補助金交付要項の制定について」は，議決いただいたことといたし

ます。 

続いて，議案第 38 号「令和４年度使用小・中学校教科用図書採択につ

いて」を事務局から説明願います。 

教育部長 議案第38号「令和４年度使用小・中学校教科用図書採択について」 

【説明】 
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教育長 ただいまの説明について何か質疑等はございますか。 

特にないようですので，議案第 38 号「令和４年度使用小・中学校教科

用図書採択について」は，議決いただいたことといたします。 

それでは，本日予定しておりました議案はすべて終了となりました。 

続きまして次第の７，その他として何かございますか。 

なければ、各課長からコロナ対策や事業状況の説明をお願いします。 

部長 

各課長 

教育部長 

・教職員等のワクチン接種について 

教育総務課 

・施設検討協議会について（委員数を 15 名以内に修正して選定中） 

・峰山中学校区及び金砂郷中学校区統合の進捗状況について 

・「児童・生徒の通学路安全対策 状況」別添資料のとおり 

・ブリティッシュヒルズについて（８月２６日研修、９月実施） 

・統合学校バスルート試走及び校章の現況 

指導室 

・市内陸上成績優秀者市長表敬訪問について・小学生の修学旅行について 

・イングリッシュデイキャンプについて 

生涯学習課 

・交流センターふじEV スタンド設置について 

・社会教育委員の任命について 

文化課 

・郷土資料館の展示（鎧）について ・都々逸全国大会の開催について 

・集中曝涼の中止について 

スポーツ振興課 

・コロナ対策の現況 ・大会等の実施について 

・大里ふれあい広場プール及び海洋センタープールについて 

図書館 

・図書館まつりの実施について 

給食センター 

・夏休み期間中の洗浄等について 

教育長 ただいまの説明について何か質疑等はございますか。 

教育委員 ・バーチャル曝涼の周知方法について 

・除草作業の早期実施について 

・夏休み明けの熱中対策について 

教育総務課長 次回教育委員会定例会（８月）日程について 
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日時 令和３年８月１９日（木） 

場所 常陸太田市分庁舎 201・202 会議室 

 


